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Quorum atteint : 37 présents ou représentés sur 145 ayant droit de vote
Séance ouverte à 19h20

Ordre du jour
Rapport moral du président depuis dernière AG d'Octobre 2022

Quitus au Président
Rapport financier cLu trésorier depuis dernière AG d'Octobre 2022

Quitus au Trésorier
Perspectives sportives et générales de la saison 2023-2024. Adoption des perspectives

Prévisions financières 202|\-2024. Adoption du budget prévisionnel
Election nouveau bureau

Rapport moral saison 2022-2023
125 adhérents sur la saison, en baisse de l5oÂ par rapport à saison précédente

24 nouveaux et 44 non renouvelés
+ de 80% cles adhérents prennent des cours

19 équipes engagées dans les differents championnats toutes catégories d'âge confondues.

Dont une équipe frlle 8/10 ans, une première depuis des lustres.
Pas de tournoi de simples en Septembre. Tentative de faire des TMC à la place, un échec!

Fort sympathique tournoi de doubles en Mars.
Toumoi interne avec une trentaine de participants, qui atrainé en longueur. A améliorer
Habituels stages aux vacances d'automne, de printemps et Juillet.

Saison compliquée sous l'angle enseignement, avec l'arrêt maladie de Doriane. puis sa

décision d'arrêter après 20 ans avec nous. Remplacement partiel par Laura et Yann.

La fôte des 40 ans du club en Juin. avec une centaine de participants.

Arrivée des padels, inaugurés le 23 Juin. Signature d'une convention avec la Mairie.
Nous sommes le 15ème club du Rhône équipé de padels, et très certainement le 1er pour les

communes d'environ 5000 habitants. Bravo et merci à la Mairie !!!

Démoussage des terrains, en grande partie offert par Phiiippe Ladias. Avec la suppression de

la haie, on peut espérer que ce soit efficace durablement.

Démission de Thomas en fin de saison
Embauche de Caroline et triplement des heures de Yann pour la saison prochaine.

Enorme travail de Jean-Michel pour intégrer les padels informatiquement, pemettre les

réservations, les locations, la connection avec l'éclairage, le paiement en ligne...

Le quitus sur le rapport moral est voté

Rapport financier saison 2022-2023
Présentation du bilan par le Trésorier
Le résultat est bénéficiair:e de I'ordre de 1000€

Le quitus sur le rapport financier est voté



Perspectives sportives et générales saison 2023'2024
Le plein de nouveautés en ce début de saison.

Plusieurs.iournées découvertes fin Juin, fin Août et pendant le forum. Stand pris d'assaut pendant le

forum,

Tournoi de simples fait du l er Septembre au 1er Octobre, en se limitant aux week end, à quelques

exceptions près. Formule à conserver les prochaines années.

On fera [e toumoi de doubles, le toumoi interne et certainement des tournois de padel.

146 adhérents tennis ( - 3Z + 53 ) Forte augmentation aux entrainements, aussi bien adultes que

jeunes : 120 persorrnes. Très bon encadrement les samedis matins par Caroline, assistée de

Guillaume, Julien et Cedri,;'
2 entrainements par semaine pour les jeunes 7-18 ans, san§ augmentation de tarif.

105 adhérents Padel.

Les entrainemenls Padel du 1er tour sont bien remplis: 50 personnes. Encadrement par Caroline

évidemment, plus Sébastien qui est en formation d'enseignant de Padel. Les tours suivants ?

Au total, nous sommes 200 adhérents dont 51 tennis + padel

Animations padel pour 1e périscolaire encadrées par Caroline et Sébastien. Un succès !

Animations paclel ( et tenriis ) pour Ie scolaire de I'Ecole Baranne, encadrés par Caroline et Lucien

Nous sommàs à I'origine de la création d'une convention nationale entre le Ministère de

I'Education et la I'FT pour la pratique du padel en milieu scolaire. Deux succès !

Doublement de la masse salariale, due aux 2 entrainements tennis par semaine pour les jeunes,

aux entrainements padel et aux animations périscolaires et scolaires.

Notre pari est que les locations de padels couvriront les coûts salariaux des animations

périscolairôs et sco[aires et des entrainements de tennis supplémentaires pour les jeunes.

Audit à demander au Comité sur l'état des terrains de tennis ( affaissements, gravillons partis...)

Les perspectives sportires et générales sont adoptées

Prévisions financières 2023-'2024
Présentation du budget prévisionnel" à l'équilibre

Le budget prévisionnel est adoPté

Election nouYeau bureau
En fin de mandat de 3 ans : Romane" Jean Louis et Guillaurne. Les 3 se représentent

Démissionnaires; : Pieme, Sarah, Alix, ne se représentent pas'

Candidat pour entrer dans le bureau: William Rey

Les 4 candidats sont élus'

Le bureau sera compos é de 12 personnes : Joel, Guillaume, Romane, Jean Louis, Jean Michel,

Franci... Thomas, Mathieu, Steven, Julien, William et Lucien.

§éance cloturée à 2oh1o

Le secrétaire,
Guillaume Pibarot

LeT
Lucien Lévy


